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◎住 田 議 員 

 

１．観光振興対策について 

町の観光物産協会については、町の観光振興や特産物をＰＲする団体とし

て非常に重要な役割であると考えますが、今後の当該協会の体制や運営、将来

性を鑑み、その方向性と連携について町の考えを伺います。 

 

２．さろま～るの利用状況について 

観光物産交流拠点として開設され、二年目となった『さろま～る』ですが、

利用状況について伺います。 

（各月ごとの利用人数の推移、年代、性別、町内町外、曜日ごとの状況など）

また、施設利用促進のための今後の目標設定や維持運営費との比較検討、 

目標値達成のための対策などについてもお考えがあれば伺います。 

 

３．『サロマップ』の活用について 

観光案内サイト『サロマップ』については、佐呂間町の観光スポットや食事 

 処、名所などをインターネット上で総合的に案内するポータルサイトであり 

ます。 

サイトの運営は町が外部業者へ委託して作成、保守運用を行っていると思 

いますが、作成に係る費用、今後の維持費、開始から現在までのアクセス解析

状況について伺います。 
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◎三 田 議 員 

 

１．ふるさと納税の返礼品について 

  本町のふるさと納税は順調に増えており、全国的にもサロマを認識してい 

ただいているところです。 

  近年は、品物だけではなく体験型などの返礼もあり、町に足を運んでいただ 

 き町民と直接ふれあうなど、より魅力的なことを考えていく必要があると思 

 いますが、令和７年度に向けどのようなお考えがあるのか伺います。 

 

２．佐呂間高校の支援について 

  本町では高校生に対して様々な支援を行っており、多様な文化などを学ぶ 

機会としてアラスカ・パーマ市への短期留学などがありますが、現在までの 

実績について伺います。また、今より多くの生徒が留学できるような支援策や 

体制づくりについて考えがあるのか伺います。 
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◎髙 橋 議 員 

 

1．併設型小中一貫校への取組の進捗及びこれからについて 

  谷川前教育長が、施設分離型の併設型小中一貫校を目指すという方向性を 

 打ち出し、それ以降様々な諸課題の検討、計画策定、具体的な取り組みがな 

 されてきたかと思われ、その進捗とこれからについて以下に伺います。 

 

①谷川前教育長の考えの引継ぎ・踏襲もあると思いますが、二神教育長の小中一 

 貫教育の考え、思いとしてどのようなことを描かれているのか伺います。 

 

②佐呂間町小中一貫教育基本方針が打ち出されたことで、教職員、保護者、地域 

 が目指すものがより具体的になってきたかと思われます。基本方針が打ち出 

 される前に、それらの取り組み策として谷川前教育長がいくつか述べられて 

 いましたが、それらも含め、現在どのような取り組みを始めているのか、また 

 それらの検証・効果測定・評価としてどのようにお考えか伺います。 

 

③小中一貫教育が動き始めたなか、浜佐呂間小学校の保護者の会や地域自治会 

 から浜佐呂間小学校閉校の要望が出ていると聞きました。このことにより、こ 

 れまでの様々な考えが大きく変わるのではと感じ、今後の小中一貫教育をど 

 のように進めていかれるのか伺います。 
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◎但 木 議 員 

 

１．重点支援地方交付金の活用で住民のくらしを支える支援策について 

  長引く物価高騰はなかなか終わりが見えてきません。このような状況の中、 

 国の経済対策として重点支援地方交付金（臨時交付金）の追加が閣議決定した 

ところです。この交付金を活用し、住民のくらしを支えるためにどのような支 

援策を考えているか伺います。 

 

２．マイナンバーカード更新手続きについて 

  マイナンバーカードは 2016年 1月に発行が開始され、年が明けると 9年目 

に入りますが、10年で更新が必要となります。また、2021年 3月から開始と 

なったマイナ保険証にあっては、5年ごとの更新となります。それらの更新時 

期を迎える対象者に対して、町から案内等がされるのか伺います。 
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◎小 松 議 員 

 

１． 令和７年度一般会計・特別会計・企業会計の予算編成概要について 

① 令和７年度一般会計・特別会計及び公営企業会計の予算編成については、

まだこの時期では地方交付税や補助金等の見通しが立たない中ではあり

ますが、本町における新年度予算編成概要見込みについて伺います。 

 

  ②令和７年度予算の編成上においての思いを込めた言葉（予算タイトル）を

付けるとするならば、どのような予算計画案とするか伺います。 

 

２．佐呂間町褒章条例に係る栄誉賞について 

  本年３月の第１回定例会一般質問において、佐呂間町の褒賞条例について

質問させていただきました。 

  その際の町長答弁において、実績がないものの栄誉賞の規定があり、町にゆ

かりがあって様々な分野においてご活躍されている方々を対象として表彰が

可能との回答でありました。 

  本年度においては、寂しいことながら、町の功労者表彰の該当者がなかった

と伺っておりますが、栄誉賞の表彰について、積極的な働きかけはあるのか伺

います。 

 

３．町内におけるゴミのポイ捨て問題について 

  佐呂間町においても道を車で走っていると、道路脇にごみの散乱が目立ち

ます。 

  町内に限らず、一人ひとりが地域の環境や景観などについて考えて行動す

ることが常識と考えます。 

  ごみのポイ捨てと言って軽く考えがちでありますが、犯罪であることは間

違いありません。町としての対策とクリーンな地域のイメージづくりについ

てのお考えを伺います。 

 

 


